

Un retable à Cordoue en l'honneur de saint Josémaria

16/11/2009

Avec mgr Juan José Asenjo, archevêque de Séville et administrateur diocésain de Cordoue, le prélat de l'Opus Dei, Xavier Echevarria, bénira, vendredi 20 novembre prochain, en l'église Saint-Nicolas de Cordoue, un petit retable en l'honneur de saint Josémaria Escrivá de Balaguer, fondateur de l'Opus Dei.

Mgr Asenjo, administrateur apostolique du diocèse de Cordoue, a précisé qu’ “ un petit retable avec une relique de Saint Josémaria Escriva sera béni dans l’église Saint-Nicolas, ” dans l’acte où il accompagnera mgr Echevarria et qui aura lieu après la conférence que le prélat de l’Opus Dei prononcera vers 11h pour “les prêtres du diocèse qui voudront bien venir l’écouter” au Palais épiscopal.

Mgr Asenjo souhaite “à mgr Xavier Echevarria un agréable séjour à Cordoue lors de cet événement de grâce pour les fidèles de l’Opus Dei et pour tous ».

Il a rappelé que le motif de l’érrection de ce retable, à Saint-Nicolas, est de commémorer le fait que saint Josémaria “ à Cordoue, ait cherché une église pour s’y recueillir et soit entré à Saint-Nicolas auquel il confia le bon déroulement et les fruits des

œuvres apostoliques et surnaturelles du tout début de l'Opus Dei ».

Avec la représentation de saint Josémaria et la relique du saint, le retable a une plaque avec ce texte:

Le 20 avril 1938, dans son premier voyage à Cordoue, saint Josémaria pria devant le Saint Sacrement en cette église et confia à l'intercession de saint Nicolas le bon déroulement des travaux apostoliques avec la jaculatoire Sancte Nicolæ, curam domus age !

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/un-retable-a-cordoue-en-lhonneur-de-saint-josemaria/> (19/01/2026)